

25周年

おかげさまで

ANNIVERSARY

株式会社 ココナッツワールド

この度 株式会社ココナッツワールドは2020年5月1日をもちまして創業25周年を迎えることとなりました。

これもひとえに、みなさまの温かいご厚情の賜物と心より深く感謝申し上げます。

2019年末、正に新型コロナ感染症の第一報が入る前まで私は、25周年の御祝いのことをあれこれと考えていました。

お客様、お世話になった方々、関係者のみな様、社員…何が喜んでもらえるか？

どんなパーティーにしようか？何をしようか？

その考えは一変しました。

どうやって身を守るか？

今、自分は、そして会社は何をすべきか！？今まで当たり前にしてきたことも見直し考え方直す時が遂にきました。

もう一度全てを白紙に戻して考え方直す時。

25年目。

『原点に戻る』『振り出しに戻る』

産声をあげた子供が成人する時に『今の職業』の65%が存在しないとも言われています。

本当に？！と思っていましたが、今は、現実のものとして受け入れざるを得ません。

それから、今回のことを通じて、あらためて我々は『地球』という大きな家の中で一緒に暮らしていることを実感しました。自分のことだけではなく、周りのこと、今のことだけではなく、将来のことを考え行動しなければ、共同生活は上手くいきません。

冬が終わり、春に向かって少しづつ暖かくなり、草木が芽吹き、
菜の花で河川敷は一面黄色になり、桜が今年も満開になりました。

いつもの春でした。

感染症…大丈夫！！

日本は医療大国だから、世界の医療は進んでいるから…。

しかし、安心していたのも束の間、瞬く間に世界中に広がってしまいました。

確実に『コロナ以前』と『コロナ以後』は激変します。

一人一人が真剣に考える時代がきました。

これを機に、何かに、誰かに、頼るのではなく自分の力を強める事を考えてみてはいかがでしょうか。

身体も自己治癒力を高める事で感染症にもかかりにくく強い身体を作る事が大事です。

これからもココナッツワールドは、『心と身体の健康』をキーワードに皆様に必要とされる
「店」「人」であり続けたいと思っております。

今後ともご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

株式会社ココナッツワールド

代表取締役 右田久美